
 

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE UBERABA 
(COMDEFU) 

 
ATA –17/12/2015 

 

Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, as quatorze horas e trinta e cinco minutos 

realizou-se a reunião ordinária do COMDEFU, na Casa dos Conselhos, situada a Rua Arthur Machado nº 

553. A Presidente Angela Dib agradece a presença de todos os conselheiros e inicia com a apresentação 

do Cronograma de Reuniões para o ano de 2016 que foi aprovado pelo presentes, sendo assim as 

reuniões continuarão as últimas quinta do mês as 14h. Não houve leitura da Ata anterior. Em seguida foi 

apresentado os pedidos de inscrições das instituições: Associado de Surdos de Uberaba – ASU, ABRACE, 

Escola Dulve de Oliveira, APAE, ADEFU, Equoterapia, após apresentados foi aprovado por unanimidade. 

Após foi apresentado os Planos de Trabalhos das referidas instituições inscritas sendo: ASU – Plano de 

Trabalho no Valor de R$ 6.000,00 (seis mil reais); ABRACE no valor de R$ 9.500,00 (nove mil quinhentos); 

APAE não apresentou plano de trabalho; A ADEFU e a Equoterapia irão readequar os planos de trabalhos; 

A Presidente Angela informa que o saldo do Fundo é de R$ 52.000,00 (cinquenta e dois mil reais) o valor 

para investimento será de R$ 7.000,00 (sete mil reais). A ASU deverá modificar seu plano de trabalho para 

investimento e a instituição deverá readequar de acordo com suas necessidades. A conselheira Michelle 

solicita a Adelaide representante da ASU as documentações do terreno para verificação. A Presidente 

Angela apresenta o edital e esclarece que somente as instituições inscritas poderão pleitear o recurso e 

solicita a plenária que votem a data e o prazo juntamente plano de trabalho e CND, e informa sobre as 

documentações necessária que consta no edital. Adelaide expõe que pediu quatro vezes o registro da 

área, que depende de avaliador. A conselheira Michelle sugere que a mesma peça maiores 

esclarecimentos a Jakeline do Patrimônio. Foi deliberado em plena´ria que o edital será publicado em 01 

de março de 2016 com prazo até 16/03/2016 para entregas dos planos de trabalho, e os mesmos serão 

apresentado na plenária do dia 31/03/2016. A Presidente Angela esclarece sobre os recursos e a formas 

de arrecadação para fundo de acordo com as legislações vigentes. Foi informado ainda sobre a parceria 

do BPC com INSS junto as instituições. A conselheira Michelle sugere uma extraordinária no dia 

17/03/2016 para análise dos planos apresentados visto que no dia 31/03/2016 será aniversário da 

Presidente. A Presidente sugere que o COMDEFU elabore um plano de ação do ano de 2016 e pede a 

participação de todas as instituições. Informa que as modificações na Lei do COMDEFU foi publicada e 

que o próximo passo e a modificação do Regimento de acordo com as alterações da Lei. A Conselheira 

Angelica confeccionou junto a UFTM a Pauta e o Cronograma de reuniões em braile. Nada mais havendo 

a se tratar à plenária encerrou às 15:50h, esta ata foi redigida por mim Liliane Martins – 2ª Secretária do 

COMDEFU, que será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Adelaide Rocha Pereira, Liliane 

Martins, Taciana  Oliveia da Costa, Angelica Rodrigues Gonçalves, José Hermenegildo FAlconi Brandolis, 

Angela Martins Dib Resende, Maria de Fatima Rodrigues da Cunha, Helio Reis dos Santos, Michelle 

Paulina de Almeida.  
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